

Hochseilgarten in Kirchsschlag

Spannung, Aufregung, Überwindung, Freude und Spaß

Am Samstag, den 21. Mai 2016, trafen sich 15 wagemutige Lichtenberger beim Hochseilgarten von Ralf & Walter in Kirchsschlag. Alle waren schon gespannt, was es da heute zu erleben gibt. Nachdem wir die Klettergurte angelegt hatten, erklärte uns Benjamin die Handhabung der Karabiner.



Danach durften wir auf den Übungsparcours. Diesen meisterten alle mit Bravour, doch dann kam das wirklich Aufregende. Über eine lange, freihängende Leiter mussten wir hinauf in schwindelnde Höhen. Oben angekommen durften wir mit einem Flying Fox durch die Lüfte sausen. Schön langsam gewöhnten wir uns an die Höhe und mussten über Seile, Pflöcke, Slacklines, Leitern balancieren und sogar mit einem Snowboard fahren. Der krönende Abschluss nach den beiden Parcours waren zwei lange Flying Fox, mit denen wir sicher wieder unten auf der Erde ankamen.



Die Kleineren unter uns konnten sich währenddessen im neu errichteten Kinderkletterpark austoben und hatten dabei wirklich sehr viel Spaß. Ob Groß oder Klein, für jeden war an diesem Vormittag etwas dabei: Spannung, Aufregung, Überwindung, Freude und Spaß.

Gini Mayrhofer

Unter folgendem Link sind noch mehr Fotos zu finden:

<http://svl.synology.me/photo/share/JQ3DO1eZ>